

Lampenprotokoll

Ort:Adria

Zeit: 19.30

Datum: 25.10.18

Performance : stark

Start offizieller Teil: 19.30

Der präsi übergibt die Stammtischleitung an die beiden Kanzler

Ende offizieller Teil: 19.50 nach Verlängerung

Verlängerung beantragt : ja

Anwesend: Malte, Flo, Mark, Tobi, Bert, Mirco, Tom, Didi, Jan oder Jens, Peer, Alex

Entschuldigt: Papa Heins, Leif, Olaf

Fehlende Ausweise:

Nur der Präsident

Strafen:

Der Präsi zahlt 15€ für irgendwas. Wird schon einen Grund geben.

Strafen für die Kanzler aufgrund von nicht beantragter Verlängerung trotz Stammtischleitung

Mark zahlt 10€ für die beiden Amtsträger

Wahlen für den Lampenausflug 2019

1. Wahlgang

Nicht so weit weg

Karneval Düsseldorf --

Oktober Fest 2

Cannstatter Wasen 8

1 Enthaltung

Nah dran

Flos Floß Tour 6

Kanutour 3

Kombinierte Tour 1

1 Enthaltung

Weit weg

Odessa 6

Budva (Montenegro)2

3 Enthaltungen

Es wird vor dem 2. Wahlgang festgelegt dass ein Tour "nah dran" auf jeden Fall stattfinden soll und daher nicht mehr zur Abstimmung steht

Es kommt daher zur Stichwahl im 2. Wahlgang zwischen

Cannstatter Wasen
Und
Odessa

Das amtliche Endergebnis lautet
Cannstatter Wasen 7
Odessa 3
Bei 1 Enthaltung

Für den Besuch des Wasen wird das WE 27.-29.9.2019 terminiert.

Tom kümmert sich dankenswerterweise um einen Tisch.

Der Festausschuss kümmert sich um Unterkunft und Anreise

Nächster Stammtisch

Ort : Adria

Zeit : 19.30

Datum: 29.11.18

ACHTUNG : ES HANDELT SICH UM DEN 5. DONNERSTAG DES MONATS

Weihnachtsfeier:

Datum: 21.12.18

Zeit: 19.30

Ort: Adria

Es wurde beschlossen dass alle Lampen mit einem weißen Oberteil erscheinen.

Wenn vorhanden im weißen Anzug und oder im weißen Lampenpolo

Wer beides nicht besitzt :

Egal Hauptsache weiß

Hemd

Nachthemd

Netzhemd

Doppelripp

T Shirt

Oder weiß angemalt.

Für Mirco auch Oberkörper frei

Dann aber bitte alle eine Sonnenbrille mitbringen. Nicht das jemand sein Augenlicht verliert. Ist heller als direkt in die Sonne gucken.

Selbst die Sonne trägt gleichnamige Brille wenn das Schauspiel stattfindet .Wenn nämlich nicht dann ist die Sonne blind und die Erde wird in ewige Finsternis getaucht.

Naja außer man ist in Mircos Nähe

Als Alternative zum traditionellen Grünkohl wurde eine neue Idee für ein geselliges kulinarisches miteinander entwickelt :

RACLETTE

Dominik kümmert sich um den Käse.

Wer was mitzubringen hat wird über die Homepage mitgeteilt

Ist natürlich Unsinn. Viel zu viel Aufwand.

Es gibt natürlich Fondue

In den Varianten : Käse, Fleisch und Schokolade

Oder es bleibt doch beim Grünkohl
Denn besser wird es eh nicht 😊